



校長室便り

# 南の風を感じて

倉敷市立琴浦南小学校

平成28年7月8日

No.8

## 6年生のがんばり！（山の学習特集号）



6月29日(水)から7月1日(金)までの2泊3日で、6年生が山の学習を行いました。「自然に親しみながら、自分たちで考え行動することの大切さや、仲間と協力して物事を達成する喜びを感じ取ることができる。」という研修のめあてを掲げ、楽しく元気いっぱいに活動に取り組んでできました。

ウォークラリーや野外炊事、暗夜行路などさまざまな活動を行いました。あいさつや集団行動など、琴浦南小学校の代表として、とても立派な態度で活動に取り組むことができました。学校の機関車として全校児童のお手本となる活躍をしている6年生が、さらに一層たくましく成長したことをたいへんうれしく思っています。



『自然採火』

マイギリ式という道具を使って火をおこします。



『ウォークラリー』

雨の中でしたが、班のみんなで協力してゴールできました。



『楽しい食事』

みんな食欲旺盛でした。しっかりおかわりしました。



『野外炊事』

どの班も上手にカレーライスができました。



『集いの様子』

集合したときの並び方や話の聞き方はさすがです。



『暗夜行路』

仲間を信じ、声をかけあてゴールをめざしました。



6年生の子どもたちは、とてもよい表情でがんばりました。友達との集団生活の中で、協力することの大切さや主体的に行動することの重要性を感じていました。

6年生のがんばる姿が、「学校の姿勢」や「勢い」をつくっていきます。6年生を励ますとともに大人も一緒に目標を持って活動をすることで、より楽しい学校にしていきたいと感じました。